## Protokolleintrag vom 11.07.2007

## 2007/418

Schriftliche Anfrage von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 11.7.2007: Bahnhofstrasse, Weihnachtsbeleuchtung

Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 11.7.2007 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Gemäss der Antwort 2007/004 des Stadtrats hat das ewz mit der Vereinigung Zürcher Bahnhofstrasse einen Betriebsvertrag (Contracting-Vertrag) über den Betrieb und die Teilfinanzierung der neuen Weihnachtsbeleuchtung an der Zürcher Bahnhofstrasse abgeschlossen. Von den Gesamtkosten in der Höhe von 2,4 Mio. Franken hat das ewz 0,9 Mio. Franken finanziert. Den vom ewz finanzierten Betrag bezahlt die Vereinigung Zürcher Bahnhofstrasse gemäss Contracting-Vertrag innert 20 Jahren zuzüglich eines marktüblichen Zinses dem ewz zurück. Als Sicherheit für die Finanzierung des ewz ging die Weihnachtsbeleuchtung im November 2005 vertragsgemäss in das Eigentum der Stadt Zürich über.

Dem Vernehmen nach beabsichtigt die Vereinigung Zürcher Bahnhofstrasse, die Weihnachtsbeleuchtung demnächst zu ersetzen.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Ist das ewz und/oder der Stadtrat in den offensichtlich momentan laufenden Ablöseprozess der Weihnachtsbeleuchtung involviert?
- 2. Bezahlt die Vereinigung Zürcher Bahnhofstrasse die geschuldeten 0,9 Millionen an die Stadt zurück?
- 3. Wenn nicht: Was wird das ewz als Besitzer der Weihnachtsbeleuchtung mit dieser machen?
- 4. Werden sich die Stadt Zürich und/oder das ewz an der neuen Weihnachtsbeleuchtung beteiligen? Wenn ja: Mit welchen Kosten?

Mitteilung an den Stadtrat.